

むさし公民館だより

第007号
◆発行◆
武蔵中央公民館
館長 瀧口

今年度より武蔵中央公民館とセントラルホールの改修工事に着手します

新年度がスタートしました。今年度からは、武蔵中央公民館とセントラルホールの改修工事に着手いたします。

この施設は、昭和61年に改修工事を行いました。施設の老朽化も著しく、設備の不具合も生じています。今回、施設の長寿命化を図る目的で改修工事を実施します。

令和3年度は、セントラルホール改修工事、工事内容は、ホール空調設備取替、舞台照明以外の照明施設のLED化、非常用発電機取替等が主なものです。令和4年度には、武蔵中央公民館部分の改修工事も予定しています。工事中は、中央公民館（セントラルホール）の休館も予定しています。



地域住民の絆づくり、世代間のコミュニティを介した交流活動を目指す

西地区公民館は、体育事業、文化・生涯学習事業及び青少年健全育成を活動目的とし、地区住民の皆さん相互のコミュニティ形成の中心役割を果たすべく活動をしてきました。

しかし、現在、少子高齢化の波は確実に私達が住むこの地域にも押し寄せています。そんな時代の流れの渦中において、今、何をなすべきか見据えた活動の変革の必要性を認識しなければならない時にあると思います。

地域住民の絆づくり、そして、世代間のコミュニティを介した交流活動が重要になってくると感じています。高齢者向けの活動を主体としつつ、一方で、幅広い世代が参加できる活動も推進していきたいと考えています。

子ども達の参加を促すことで、保護者等の若い世代も参画し、一方、高齢者も子ども達と接することで活力が生まれ、ひいては、地域全体の活性化につながります。この1年間、模索しながらもそんな活動を目指していきたいと思っています。

新型コロナウイルスの感染拡大防止策を徹底しながら、許される範囲の活動を堅持したいと考えております。皆様と共に私達が住むこの地域を魅力あるまちとするため、世代を超えた交流を図り、地域の活性化につなげるために、西地区公民館の活動その一助となり、寄与できるよう工夫を凝らした運営に努めて参りたいと思っておりますので、今後の活動に対する地域住民の皆様からのご意見・ご提言をお待ちしております。どうぞよろしくお願い申し上げます。

武蔵西地区公民館長 岩光信司



東地区公民館の新年度事業のお知らせ

東地区公民館は、「まなぶ」「つどい」「むすぶ」の3つを大きな役割と考え、『学びを大切にする公民館』『地域の絆をつくる公民館』として東地区の皆さんに親しまれる公民館を目指して活動しています。

具体的には、「れんげ学級」（高齢者学級）や「食の恵み料理教室」、人権講演会などの文化・生涯学習事業、夕涼み歩こう会やグランドゴルフ大会、スポーツ少年団駅伝大会などの体育事業、放課後子ども教室や志成学園への美化運動などの青少年健全育成事業等を、中央公民館や武蔵支所、各種機関・団体と連携して企画・実施しています。

本年度も未だ新型コロナウイルス感染拡大が油断ならない状況にありますが、感染予防を徹底し、できることを模索し参加された皆さまに安心して楽しんで頂けるようにと考えています。「食の恵み料理教室」については本年度も調理室が使用できない状況ですので2階講座室で行える料理を実施していく予定です。



パン（ナン）作り（9月）

武蔵東地区公民館長 伊藤典子



演歌ピクス教室（9月）

令和3年度 武蔵中央公民館等 行事表

月	日	行 事
4月	2日	第1回公民館長・主事連絡会議
	6日	第2回公民館長・主事連絡会議
	11日	東地区・西地区公民館推進委員会
	13日	武蔵中央公民館運営審議会
5月	上旬	子ども会総会
	中旬	れんげ学級 開級式
	下旬	料理教室 開級式
	下旬	食の恵み教室 開級式
	上旬	東地区・西地区公民館推進委員会
	下旬	武蔵学級 開級式
6月	下旬	634（むさし）塾説明会
	上旬	第3回公民館長・主事連絡会議
	上旬	第1回女性学級ひまわり
	中旬	料理教室
	中旬	れんげ学級
	下旬	食の恵み教室
	下旬	武蔵学級
下旬	第1回武蔵歴史探訪講座	

お礼

武蔵町婦人団体連絡協議会より、
新型コロナウイルス感染拡大防止のための用品を寄贈していただきました。ありがとうございます。

【寄贈】

- 自動アルコール消毒液ベンサー
- 上部給水 ハイブリッド加湿器



令和3年度 公民館職員紹介

- | | | | | | | | | | | | |
|-------|------------------|-------|------------------|-----|------------------|----|----|----|----|----|----|
| 主事 館長 | TEL 0978・68・0094 | 主事 館長 | TEL 0978・64・8133 | 副館長 | TEL 0978・68・0094 | | | | | | |
| 時伊 | 枝藤 | 由典 | 美子 | 佐岩 | 木光 | 初信 | 美司 | 松瀧 | 本口 | 啓新 | 子一 |



日頃の活動状況をまとめて発表しました。



むさしカルティバル2021 『作品展示』 無事終了する

今年度はコロナウイルス感染拡大防止のため、『むさしカルティバル2021』は、令和3年2月10日(水)～14日(日)までの間、作品展示のみの開催となりました。参加団体は、町文化協

会、青少年健全育成団体、一般団体など27団体の皆さんの作品や日頃の活動を写真などで紹介しました。



むさしカルティバル2021 功労者表彰式

2月15日(月)むさしカルティバル2021の功労者表彰式を武蔵中央公民館2階会議室で行いました。例年は、カルティバルの開催行事での表彰式を行っていましたが、今回は、むさしカルティバルが展示のみ開催のために表彰式は日を改めて行いました。

- 【被表彰者】
- 櫻木可南子 様 (楽しい花づくり教室)
 - 秋田克幸 様 (国東市青少年健全育成)
 - 末綱晋 様 (国東市青少年健全育成)



(表彰式会場)



令和2年度 第2回武蔵中央公民館運営審議会を 書面会議で開催する

3月9日(月)に開催予定の中央公民館運営審議会を、書面会議で開催しました。今回の内容は、令和2年度の行事実績報告と中央公民館(セントラルホール)改修工事の概要など書面で説明しました。コロナ禍で公民館講座などの中止や延期が多くありましたが、各公民館の講座開催には、人数制限や運営方法を工夫したことを報告しました。

主催・共催行事

西地区公民館合同グラウンドゴルフ教室交流大会

3月24日(水)武蔵野球場にて、西地区公民館グラウンドゴルフ教室交流大会が24名の参加者で行われました。成績は次のとおりです。

【個人成績】

1位	清原和俊	49 (1)	2位	平野テル子	50 (2)
3位	平野正義	51 (2)	4位	岩本孝雄	52 (0)
5位	末廣チツ子	54 (2)	6位	甲原幸二	55 (1)
7位	清原和彦	56 (1)	8位	立石邦俊	57 (2)

※ () 内数字は、ホールインワン数です。

【ホールインワン賞】

甲原幸二	綾部嘉彰	末廣チツ子	清原和彦	丸山正臣	岩光信司
清原和俊	平野テル子	末綱道昭	平野正義	甲原文男	滝口恭子
立石邦俊	一丸ルミ子				



趣味のコーナー

武蔵川柳サロン 3月例会(和幸選)

春が来て河津桜に鳥が舞う
燕待つ古巣を宿に庭雀
コロナ禍は令和時代の初試練
孫と寝る子猫の姿愛おしい
大中小どんぶり並び三世代
蹲る被災十年雪の墓碑

正臣 新一 寅彦 敦子 和幸

編集後記

閉校した東小小学校の校庭に桜が咲きました。去年は子ども達の声が聞こえていたのに寂しい花見です。少しだけ桜の花の時季も短かったような気もしています。

寂しいといえば、この時期は新たなスタートの時期、異動者や退職者の歓送迎会で賑わうところですが、今年もコロナウイルス感染拡大が心配されるために自粛して、職場の送別会は、宅配弁当で豪華食送別会となりました。

さて、昨年の公民館講座は、コロナの影響で延期や中止になりました。自粛とはいえ「コロナ疲れ」も報道されています。コロナウイルス感染拡大防止に配慮しながら、今年も各公民館スタッフは講座の準備を進めています。

今年度は「ウイズコロナ」です。



■国東市のホームページで「公民館だより」を見ることができます。

トップページへ 分類でさがすへ 子育て・教育へ 文化・スポーツへ 公民館だより